



Antrag

der Fraktion der FDP

Einführung hauptamtlicher Wehrführungen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag spricht den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehren seinen ausdrücklichen Dank für ihren unermüdlichen Einsatz im Brand- und Katastrophenschutz sowie im Bereich der technischen Hilfeleistungen aus.

Der Landtag stellt fest, dass der Umfang und die Komplexität der Aufgaben der Freiwilligen Feuerwehren, insbesondere für die Wehrführungen, stetig zunehmen und mittlerweile teilweise den Rahmen dessen übersteigen, was ehrenamtlich leistbar ist.

Vor diesem Hintergrund fordert der Landtag die Landesregierung auf, gemeinsam mit dem Landesfeuerwehrverband und den Kommunalen Landesverbänden bis zum Ende des Jahres 2025 ein Konzept zur möglichen Einführung hauptamtlicher Wehrführungen zu erarbeiten – insbesondere für Städte und Gemeinden mit mehr als 10 000 Einwohnerinnen und Einwohnern sowie auf Amts- und Kreisebene. Bei der Erarbeitung dieses Konzepts sind insbesondere die Aspekte der angemessenen Besoldung und der fachlichen Qualifikation zu berücksichtigen.

Christopher Vogt
und Fraktion